
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 年末に近づきました。コロナ、インフルエンザなど感染症は無くなってはいませんが、スポーツを 

通して少しでも強い体を手に入れ、良い年末をお過ごし下さい。 

下記の様に向こう 3か月の気温は「平年より高い」と予想されており、年々暖かめの冬で過ごしやすい 

が温暖化の恐怖を感じるのは私だけでしょうか・・・ 

 

 

 

◇いい天気で何よりでした。                 ◇大人と子供が手をつないでゴール！ 

 お疲れさまでした。                       長時間のブラスバンド演奏！感激しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集・発行 

近江八幡市スポーツ推進委員 

 広報部 

２０２３年１２月６日発行 

Vol.８７ 

11月５日 沖島スポーツ大会 

tenki.jp より 

11月 12日 水郷の里マラソン 



 

 

 

中止連絡が講師委員に行っておらず、              

背中が寂しい久郷委員でした・・・           はるばる青森まで。村井委員長・田附副委員長 

                                福士加代子さんと 2ショット！ 

                                次年度の開催地はどこでしょうか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

モルックは、国スポ デモンストレーションスポーツとして実施予定のようです。 

開催場所：多賀町 多賀町 B＆G 海洋センター屋内多目的運動広場  

11月１５日、22日 寺子屋 金田 11月 16日～17日 青森大会 

第 64回全国スポーツ推進委員研究協議会 

11月２２日 八幡学区 モルック 


